

Ich denke an die Zeit..

Ich denke an die wundervolle Zeit
Und merke, ich war noch nicht bereit.
Ich war noch nicht bereit, es war zu viel für mich,
Es war ein Fehler, denn ich verlor dich.
Und ich kann jetzt endlich gehen,
Alles von weit oben sehen.
Ich war weg, ganz weit entfernt,
Bin traurig, doch habe auch dazu gelernt.
Hab gelernt niemals aufzugeben,
Nicht zu weinen, genieß das Leben.
So oft wurde gesagt,
Die Hoffnung darf man nicht aufgeben,
Es ist ein zu schönes Leben.
Das Leben ist viel zu kurz zum traurig sein,
Man sollte nicht traurig sein, auch wenn ich nicht bin dein.
Ich denke an die wundervolle Zeit,
Und merke, es kommt wieder, das ganze Leid.
Es tut jeden Tag wieder weh,
Jedes mal mehr, wenn ich dich seh.

© **Lua Wiesner**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)